

Beschluss-Vorlage 2014/0029 zur Sitzung am 30.01.2014
des STADTENTWICKLUNGS-AUSSCHUSSES

TOP 1

öffentlich

**Betreff: ROEK - Raumordnerisches Entwicklungskonzept der Kommunen im Münchner Südwesten
- Zwischenbericht**

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

Kosten laut Beschlussvorschlag:

Euro

Kosten lt. Kostenschätzung

Euro

Kosten der Gesamtmaßnahme

(nur bei Teilvergaben)

Euro

Folgekosten

einmalig

lfd. jährl.

Euro

Veranschlagt

im Ergebnis-HH
2013

im Investitions-HH
2013

mit
Euro

Produktkonto
Haushaltsansatz
Bereits vergeben

Der zuständige Referent / Die zuständige Referentin
wurde gehört

hat zugestimmt

hat nicht zugestimmt

Sachverhalt:

Die (Ober-)Bürgermeister/Innen bzw. Vertreter/Innen der Landeshauptstadt München, der Stadt Germering, der Stadt Starnberg, der Gemeinden Gauting, Gräfelfing, Krailling, Neuried und Planegg haben sich im Herbst 2010 darauf verständigt, gemeinsame Anstrengungen zur Lösung aktueller Probleme der Ortsentwicklung anzugehen. Aus diesem Grund wurde im Umwelt-, Planungs- und Bauausschuss am 24.04.2012 beschlossen, gemeinsam mit den Kommunen im Entwicklungsraum München-Südwest ein Entwicklungskonzept (ROEK) zu erarbeiten. Mit der Erarbeitung dieses Konzeptes wurde die Bietergemeinschaft des Architekturbüros 03 Architekten aus München beauftragt (Beschluss Stadtrat am 18.12.2012). Die Untersuchungsbereiche dieses Konzepts umfassen die Themen Umwelt/Ökologie, Siedlungswesen und Verkehr.

Bisher fanden vier Workshops (12.03.2013, 07.05.2013, 01.07.2013, 08.10.2013) statt. In diesen Workshops wurden die einzelnen vorgenannten Themen umfassend bearbeitet.

In der Sitzung des Umwelt-, Planungs- und Bauausschusses am 25.07.2013 wurde über den Projektstand informiert (Anlage).

Der nächste Workshop „Ergebnisdiskussion mit Öffentlichkeitsbeteiligung“ soll am Montag, den 24.02.2014 von 13.00 – 19.00 Uhr im Bürger- und Kulturzentrum „bosco“, Gauting, Oberer Kirchweg 1, stattfinden.

Dazu sollen relevante Vertreter der Öffentlichkeit zugeladen werden. Für die Stadt Germering wird der Umweltbeirat hinzu geladen.

Von den teilnehmenden Städten und Gemeinden wurde der Wunsch geäußert, dass vor diesem Workshop die politischen Gremien über den bisherigen Planungsstand informiert werden.

Zur Erläuterung dient auch der hierzu von 03 Architekten verfasste Presstext (Anlage).

In der Sitzung wird der Sachstand und die aktuellen Planungsziele erläutert, insbesondere die Ziele, die für Germering entwickelt wurden.

J. Thum
Stadtbaumeister

genehmigt OB

SEWA TOP1oeff